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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

DE ITATIBA (CMEI) 
BIENIO 2014/2015 

 
Aos vinte e nove dias do mês de julho de dois mil e quatorze, às dez horas, na 1 

sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, localizada na Avenida 2 

Luciano Consoline nº 600, Jardim de Lucca, Itatiba, reuniu-se o Conselho 3 

Municipal de Educação, em sessão extraordinária, presidida pela Senhora 4 

Conselheira-Presidente, Professora Maria de Fatima Silveira Polesi 5 

Lukjanenko. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Elianete Ivani 6 

Golfieri, Eleusa Maria Ferreira Leardini, Vera Lúcia Fedel, Marcus Antonio de 7 

Campos Leme, Liamara Franco de Camargo Prevedel, Sueli Aparecida da 8 

Rosa, João Luiz Pântano, Dionéia Biraia Vicentini, Maria de Fatima Silveira 9 

Polesi Lukjanenko, Claudia Cristina Leardini Grillo, Luana dos Santos, José 10 

Luis Poli, Daniela Cristina Maziero, Renato Franco de Camargo e Milena 11 

Moretto. Foi justificada a ausência do conselheiro José Roberto Paolillo 12 

Gomes. A reunião foi iniciada com as saudações aos conselheiros pela Profa. 13 

Maria de Fatima Silveira Polesi Lukjanenko, que após a verificação da 14 

presença considerou aberta a sessão. Iniciou a referida reunião com os 15 

informes gerais: a) apresentação do material de inglês que a Prefeitura adquiriu 16 

para os alunos da rede municipal de ensino; b) relato sobre o trabalho da 17 

Secretaria de Educação quanto às formações aos professores como forma de 18 

valorização ao magistério, ilustrando o protagonismo docente com a produção 19 

e publicação de material didático produzido por professores; c) informação 20 

sobre o Projeto Palma, cuja formação ocorrerá nos dias 11 e 12 do mês de 21 

agosto; projeto este desenvolvido pelo Prof. José Luis Poli, que terá como 22 

objetivo a utilização do celular como complemento à educação de base 23 

acrescentando mais quatro grupos de experiência, além do grupo de Educação 24 

de Jovens e Adultos. A Presidente do Conselho passou a palavra aos demais 25 

conselheiros, tendo a conselheira Milena Moretto explanado sobre a 26 

importância da formação aos professores na rede municipal de ensino e sobre 27 

o seu engajamento nesse processo. Encerrando os informes gerais, a 28 

Presidente passou a palavra à Conselheira Claudia Cristina Leardini Grilo para 29 

a leitura da ATA da reunião anterior, a qual, após discussões, foi colocada em 30 

votação, sendo aprovada por unanimidade com retificações dos nomes dos 31 

conselheiros José Luis Poli e João Luiz Pantano. Em seguida, a Presidente 32 

apresentou a pauta de trabalhos, que foi aprovada por todos os conselheiros. 33 

Desse modo, os processos 01-2014; 02-2014 e 03-2014, que tratam 34 

respectivamente dos assuntos: a) Regimento Interno do Conselho Municipal de 35 

Educação; b) Calendário de reuniões e; c) Definição dos integrantes das 36 

Câmaras e Comissões do Conselho Pleno passaram a ser objeto de estudo 37 

dos conselheiros. A Professora Milena Moretto fez a apresentação de seu 38 

parecer sobre o novo Regimento Interno do CME, o qual foi colocado em 39 
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discussão. A Conselheira e Relatora do Processo 01/2014, Milena Moretto, 40 

declarou que a nova versão do Regimento está adequada e que houve 41 

basicamente alteração no número de reuniões. A Presidente disse que o CME 42 

anterior tinha uma proposta de regimento e que e ele não foi aprovado porque 43 

não estava coerente com a lei que criou o CME, por isso o atual regimento 44 

apresentou alterações em alguns itens e nas questões deliberativas. O 45 

Conselheiro João Luiz Pantano acrescentou que a parte educacional cabe ao 46 

CME e as questões deliberativas são do executivo. Disse ainda que a outra 47 

proposta estava embasada na alteração da lei ainda não promulgada. 48 

Acrescentou que as alterações da lei orgânica foram sugeridas e 49 

encaminhadas ao gabinete do prefeito para a apreciação antes de enviar para 50 

a aprovação da Câmara dos Vereadores. A presidente sugeriu a leitura da 51 

proposta do Regimento Interno aos conselheiros para juntos discutirem e 52 

fazerem possíveis alterações. Foram apresentadas, discutidas e aprovadas as 53 

seguintes retificações no texto do Regimento Interno do CMEI: 1) Inciso III do 54 

artigo 3º, formatar adequadamente. Onde consta “a) a) b)”, trocar por “a) b) c)); 55 

2) Artigo 4º - trocar a formatação de “a) b) c)” por “I) II) III)”; 3) Artigo 6º - 56 

acrescentar a Vice-Presidência de modo que o artigo fique redigido da seguinte 57 

forma: Art. 6º - Constituem órgãos administrativos do Conselho: I – a 58 

Presidência; II – a Vice-Presidência; III – a Secretaria Geral; 4) Retirar a 59 

informação abaixo do artigo 6º “Cabe a Presidência, exercida pelo Presidente 60 

e, em seus impedimentos, pelo Vice-Presidente, superintender todas as 61 

atividades do Conselho”; 5) Acrescentar no inciso VI do artigo 7º a expressão 62 

“em caso de substituição” ficando assim descrito: “VI – dar posse aos 63 

Conselheiros, em caso de substituição”; 6) Substituir a redação do artigo 13 por 64 

“Em seus impedimentos temporários ou em caso de extinção de mandato, o 65 

Conselheiro será substituído pelo Conselheiro Suplente”; 7) Retirar o negrito do 66 

“O” – parágrafo segundo do artigo 21; 8) Fechar parênteses do parágrafo 67 

primeiro do artigo 24; 9) Retirar o parágrafo único do artigo 27; 10) Substituir a 68 

redação do artigo 29 por “Durante as sessões, só poderão falar os 69 

conselheiros, seus suplentes e as pessoas convidadas a tomar parte delas, 70 

devendo o Presidente advertir ou solicitar a retirada de qualquer circunstante 71 

que as perturbe”; 11) Retirar o trema do inciso 3 do artigo 42; 12) Retirar a 72 

primeira vírgula do parágrafo 47; 12) Substituir a redação do artigo 55 por “No 73 

caso de ser aprovado o Parecer, o Presidente designará um conselheiro ou 74 

uma Comissão de Conselheiros para nova redação com justificativa 75 

pormenorizada do voto vencedor, a qual será submetida ao Plenário”; 13) 76 

Retirar o trema do termo “frequentes” no artigo 59. Decorridas as 2 horas 77 

regimentais da reunião, a Presidente solicitou aos conselheiros a autorização 78 

para mais 30 minutos de reunião, que teve a aprovação de todos. Depois de 79 

acatadas todas as solicitações de alterações na proposta de regimento por 80 

parte dos conselheiros, a Presidente colocou em votação o parecer da 81 

conselheira Milena Moretto para os conselheiros titulares e os suplentes cujos 82 

titulares não compareceram, tendo sido o parecer nº 01/2014 aprovado com 8 83 

(oito) votos, desde que realizadas as correções discutidas durante a reunião. A 84 

Presidente consultou ainda a conselheira Milena Moretto sobre sua 85 

concordância quanto às alterações discutidas na reunião, obtendo sua 86 

anuência. Dado o horário avançado, a Presidente prosseguiu rapidamente a 87 
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reunião apenas apresentando, de forma sucinta, uma sugestão de cronograma 88 

de reuniões ordinárias do Conselho, ficando como pauta para a próxima 89 

reunião, marcada para o dia 26 de agosto, às 10 horas, na Secretaria de 90 

Educação, os processos 02-2014 e 03-2014. Encerrado o prazo prorrogado, a 91 

Senhora Presidente deu-a por encerrada às 12h35. Para constar, eu Daniela 92 

Cristina Maziero, indicada para secretariar a reunião, lavrei a respectiva Ata, a 93 

qual, após lida e aprovada, será assinada por todos os participantes. Itatiba, 29 94 

de Julho de 2014. 95 

 
 

Representante do Poder Executivo Municipal 

Titular: Elianete Ivani Golfieri  

Representante do Ensino Superior do Município 

Suplente: Eleusa Maria Ferreira 
Leardini 

 

Representante do Sindicato dos Professores da Rede Municipal de 
Ensino 

Titular: Vera Lúcia Fedel  

Suplente: Marcus Antonio de Campos 
Leme 

 

Representantes dos Professores da Educação Municipal 

Titular: Liamara Franco de Camargo 
Prevedel 

 

Suplente: Sueli Aparecida da Rosa  

Representantes dos Professores da Rede de Ensino Estadual 

Titular: João Luiz Pântano  

Suplente: Dionéia Biraria Vicentini  

Representantes da Secretaria da Educação do Município 

Titular: Maria de Fatima Silveira 
Polesi Lukjanenko 

 

Suplente: Claudia Cristina Leardini 
Grillo 

 

Representante da Câmara Municipal 

Titular: Luana dos Santos Silva 
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Representante da Comunidade 

Titular: José Luis Poli 
 

Suplente: Daniela Cristina Maziero 
 

Representantes das Escolas Particulares do Município 

Titular: Renato Franco de Camargo 
 

Suplente: Milena Moretto 
 

 
 


